

Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPHP Pemilihan Gubernur dan Bupati Cianjur Tahun 2024 di Kecamatan Leles

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 8, 2024 - 00:45



Polres Cianjur – Dalam rangka mempersiapkan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Cianjur tahun 2024, Kecamatan Leles mengadakan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) pada hari Rabu, 7 Agustus 2024.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Camat Leles, Danposmil Leles, Kapospol Leles, Ketua PPK Kecamatan Leles, Panwascam Leles, anggota PPK Leles, serta para PPS se-Kecamatan Leles. Kehadiran para pejabat tersebut menunjukkan komitmen bersama dalam memastikan data pemilih yang akurat dan mutakhir, demi terselenggaranya pemilu yang adil dan transparan.

Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, yang hadir mewakili Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., memberikan pernyataan bahwa pihak kepolisian siap mendukung penuh seluruh tahapan pemilu. "Kami dari Polsek Agrabinta akan memastikan keamanan dan ketertiban selama proses rekapitulasi dan pemutakhiran data pemilih. Kami ingin memastikan bahwa semua berjalan lancar tanpa hambatan," ujar IPTU A Nanda Rihardja.

Rapat pleno ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang dilakukan untuk memastikan tidak ada data pemilih yang terlewat atau tidak akurat. Ketua PPK Kecamatan Leles menyatakan bahwa proses pemutakhiran data pemilih telah dilakukan dengan teliti dan transparan, melibatkan seluruh PPS di kecamatan tersebut.

Selain itu, Panwascam Leles juga menyampaikan pentingnya pengawasan dalam setiap tahapan pemilu. "Pengawasan yang ketat diperlukan untuk menjamin bahwa proses ini berjalan dengan jujur dan adil. Kami mengapresiasi kerja keras semua pihak yang terlibat dalam pemutakhiran data pemilih ini," kata Panwascam Leles.

Dengan selesainya Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPHP, diharapkan daftar pemilih yang telah dimutakhirkan ini dapat menjadi dasar yang kuat untuk pelaksanaan pemilu yang akan datang. Semua pihak di Kecamatan Leles berkomitmen untuk menjaga integritas dan kredibilitas pemilu demi masa depan yang lebih baik.